

2024-06-27

## Morena CDMX denuncia amenazas contra la diputada local Martha Ávila

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.sdpnoticias.com/estados/cdmx/morena-cdmx-denuncia-amenazas-contra-la-diputada-local-martha-avila/>

Morena CDMX denuncia amenazas en contra de su bancada, luego de que la diputada local, Martha Ávila, presentara una queja ante el Instituto Nacional Electoral (INE).

De acuerdo con el comunicado de la plantilla guinda, la situación surgió cuando su compañera, Martha Ávila, pidió la remoción del cargo de una Consejera del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Pues dicha solicitud fue el detonante que desató las amenazas a la diputada local, con una presunta exigencia de que Morena CDMX y su abanderada retiraran la denuncia; te contamos los detalles.

¿Diputada local, Martha Ávila, recibió amenazas? Esto es lo que denuncia Morena CDMX

Morena CDMX denunció que Martha Ávila, su diputada local, recibió amenazas como una respuesta a la presentación de una queja en contra de Carolina del Ángel Cruz, Consejera del IECM.

Tal acto intimidatorio, relata Morena CDMX, consistió en una llamada telefónica desafiante que fue recibida por la oficina parlamentaria de la diputada local, también coordinadora de la bancada.

Y el mensaje en sí de esta interacción contra Martha Ávila, fue una amenaza para que la diputada local suprimiera la solicitud en contra de la funcionaria para la separación de su cargo.

Hacemos del conocimiento público que [...] personal de la oficina parlamentaria de la Diputada (Martha) Ávila Ventura recibió una llamada amenazante para que se retirara la queja presentada con anterioridad.

Morena CDMX

No obstante, Morena CDMX anunció que harán caso omiso a la petición de la amenaza contra su diputada local y que mantendrán la queja contra la consejera "por la integridad de la vida pública" capitalina.

Ello al mismo tiempo que acompañarán a Martha Ávila en el proceso legal correspondiente y responsabilizarán a Carolina del Ángel de la Cruz de cualquier acto en contra de la diputada local.

No vamos a desistir en nuestra lucha por la democracia y la integridad en la vida pública de la Ciudad de México, por lo que mantendremos la queja interpuesta y acompañaremos a nuestra coordinadora en el proceso legal que estas amenazas conlleven.

Morena CDMX

Condenamos enérgicamente las amenazas hechas en contra de nuestra compañera coordinadora de bancada, @MarthaAvilaCDMX , a raíz de la queja presentada ante el Instituto Nacional Electoral para remover de su cargo a la Consejera Carolina del Ángel Cruz.<https://t.co/MsF7kbKF3q>

Diputada local, Martha Ávila, interpone queja contra consejera de IECM por esta razón

La raíz del conflicto entre Morena CDMX y Carolina del Ángel Cruz, deviene de la queja de la bancada guinda por la votación de las diputaciones plurinominales del Congreso capitalino.

Y es que, según denuncia Morena CDMX a través de Martha Ávila, diputada local, la Consejera del IECM debía limitarse a participar en dicho proceso para no violar la imparcialidad del mismo.

Esto tomando en cuenta que una de sus ex asesoras y allegadas era candidata suplente de una lista del PAN, es decir, por esta relación podría haber intereses ajenos a la transparencia del Congreso.

No obstante, Carolina del Ángel Cruz participó en el enunciado método para las diputaciones plurinominales y es por ello que Morena CDMX exige la separación de su cargo.

En Morena estamos convencidos que es a través de los medios que la legislación contempla, en este caso, una queja que se ha hecho valer ante el INE, para demandar que se respete la legalidad e institucionalidad electoral que ha sido violentada por la parcialidad e irresponsabilidad de la Consejera.

Martha Ávila, Morena CDMX